

Dans cette église d'Angers, « Jésus est quasi nu mais on n'a pas le droit d'entrer en mini-short »

Ouest-France [Maël FABRE](#). Publié le 18/07/2023 à 11h09

La pancarte affichée à l'entrée de l'église Notre-Dame-des-Victoires à Angers (Maine-et-Loire) interpelle les touristes de passage autant qu'elle questionne. Une « tenue décente » est « exigée ». Exit le mini-short, la minijupe ou encore le crop top...

Existe-t-il un dress code chrétien ? C'est en tout cas la question que pose ce panneau, affiché sur la porte d'entrée de l'église Notre-Dame-des-Victoires, place Louis-Imbach dans le centre-ville d'Angers (Maine-et-Loire).

La pancarte affichée à l'entrée de la cathédrale d'Angers interpelle les touristes de passage. Une « tenue décente » est « exigée ». | OUEST-FRANCE

Mini-short ou encore la minijupe sans oublier le crop top : dans cette église, le curé de la paroisse semble en avoir assez du perpétuel défilé estival des touristes aux tenues légères. « **On ne comprend pas. Jésus est quasi nu mais on n'a pas le droit d'entrer en mini-short** », lance cette Angevine interloquée par le panneau.

Des règles à respecter ?

D'après Claire Bernier, la déléguée épiscopale à l'information et à la communication du diocèse d'Angers, « **le respect des religions quelles qu'elles soient, est inscrit dans la loi du 9 décembre 1905. Les communautés catholiques du diocèse d'Angers sont heureuses d'accueillir toute personne et les touristes estivaux en particulier, pour les dimensions culturelles et culturenelles dans les églises qui leur sont affectées** ».

La déléguée épiscopale précise que « **comme pour tout lieu de culte, des règles simples existent ; cet écriteau tente de les rappeler afin que soient respectés l'esprit du lieu et les personnes qui s'y recueillent.** »

De plus en plus de touristes à Angers

Alors est-ce que cela veut dire que les visiteurs se montrent « **de moins en moins respectueux** » du caractère religieux de l'église ? Une chose est certaine, Angers accueille de plus en plus de touristes intéressés par le patrimoine culturel de la ville.

En 2022, elle comptait une moyenne de 1 000 à 1 200 visiteurs par jour et 10 000 visiteurs accueillis dans les bureaux d'information touristique des communes touristiques d'Angers Loire Métropole.